

生徒全員で挨拶を実践

<u>生徒が自主</u>的に行う挨拶運動

生徒全員で挨拶運動に取り組み、朝に友達と

会ったときや、廊下で先生とすれ違うときなど、

元気な声で挨拶できることが田崎中の自慢で



す。今年度から授業の始めと終わりに挨拶を徹 底することを生徒総会で決定し、実践していま す。これからは学校行事を通して、地域の方々 にも積極的に挨拶ができるように生徒会で呼び かけ先輩達が築き上げた「挨拶のすばらしさ」 を引き継いでいきたいです。

田崎中学校



田崎中学校 _{まえばし リぉん} **前橋 莉音** さん(3年生)

2年生で生徒会の書記を務め、 今年は生徒会長として奮闘中。 硬式テニスクラブに所属し、ダ レスでは九州大会3位の実 5人兄妹の長女で、「兄妹み んな仲が良いのが自慢」と話す。

の現場でもとても頼もしい存在 は毎回達成感を感じます ありますが、 ネルの設置や空調機の取り付け ています。近年では、太陽光パ しみやすい方ばかりなので、 気設備の取り付け・配線を行っ ているのは、主に屋内の作業。 います。その中でも私が担当し 八目につかないところでの作業 般の住宅や店舗等で、 配線は、壁の中や屋根裏など 作業のしづらい場所も 電気が通ったとき 経験豊富で親

鹿屋で暮ら



株式会社鹿栄電設(寿3丁目) 【事業内容】配電・内線・通信工事など 【設立】平成2年 【従業員数】70人

業員も2人おり、 を図っていきたいです。 きるよう、技術のレベルアッ 強い職種ですが、 て、より上級の資格も取得で 今後は、数多くの現場を経験 切磋琢磨して 女性の電工作



株式会社鹿栄電設

内 敬太 さん (26歳/入社5年目)

高校卒業後、専門学校で電気技術を学び、同社に入社。 趣味は映画観賞で、休日は映画を見て過ごすことが多 く、映画館か家にいる時間がほとんどだという。